



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2015年10月14日 NO. 15 (本日例会) 2015年10月21日例会(通算NO. 2726)

本日のプログラム(10月21日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ 職場訪問 (株)成井工業 様 理事会

◎ 米山奨学金授与

◎ 会長タイム(黒沢会長)

こんにちは。ワールドカップで3勝したラグビー日本代表チームが帰国しました。サッカーはメジャーになりましたが、今度はラグビーに目が向いて認知度が高まって楽しめます。

12日にいわきアリオスホールで『キリ・テ・カナワ』コンサートをやってきました。土曜日からいわきへ行って練習をしました。リハーサルの時はオーケストラの方を向いて歌ってくれます。素晴らしいで涙が出ました。とんでもない人です。メガネを換えて歌っているところをよく見ました。口をあまり開けないでさりげなく歌っているように見えるのですが、声がものすごく通るんです。ホール自体の響きも素晴らしい、素晴らしい歌声に皆で感激しました。昨日リトミックで幼稚園に行ったのですが、キリの歌い方をイメージしながら子ども達と歌いました。終わってから園長先生に「今日は良い声が出ていましたね。」と言われました。こういうことを体験すると少しづつ自分の体に入って来るんですね。皆さんもよく分か

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 黒沢 文博
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会 18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・平根 孝文

らないからと言わずには演奏会などで聴いていただけると心に残るものがあると思います。本当に素晴らしい体験をさせていただきました。

12/22(火)ライオンズクラブ平山会長からのお話で、橘モータースのショールームで私が演奏をしますので、参加できる方に来ていただきライオンズクラブの皆さんと交流会をしましょうという計画を立てております。詳細は後日お知らせします。

◎ 幹事報告(塩原吉博幹事)

こんにちは。岳文雪さん、卓話を楽しみにしています。今週は軽食の日ですみません。

① 10/21(水)職業奉仕委員会担当例会で(株)成井工業様へ職場見学に行きます。食事と例会の幹事報告までは常銀会議室で行って、移動となります。理事会も事務所をお借りして行います。

② 現況報告書の記載内容に不備があります。一部については訂正したものを後日配る予定です。校正が不備で申し訳ありませんでした。

◎ 副幹事報告

回覧…徳川ミュージアムニュースレター

ロータリー情報・IT・CICO委員会より

会員アンケート提出を次週までにお願いします。

◎ 委員会報告

職業奉仕委員会(石川委員長)

次週は成井会員の会社を職場訪問させていただきます。多くの皆様のご参加をお願いいたします。

社会奉仕委員会(成井委員長)

10/28(水)献血事業 9:00~16:00 かわねや
フェスタ店 8:30集合 (18:30からは例会)
皆さんにお声かけいただき100人以上の献血者を集めたいと思います。ご協力をお願いします。

◎ 米山奨学会担当卓話

《多賀野委員長》

先週よりお願いをしております特別寄付につきましては、昨年度に続き全員の皆様のご寄付をお願いしたいと思います。1人2万円です。現金の方は随時例会でお預かりします。口座引き落としについては期日が決まり次第お知らせいたします。奨学生の文ちゃんから里帰りのお土産をいただきました。お菓子をお召し上がりください。山東省の伝統工芸品は回しますのでご覧ください。

《岳文雪さん》

こんにちは。今日は私の簡単な自己紹介と普段の生活についてお話をしたいと思います。

1. 故郷の紹介

私の出身は中国の山東省、昔の名前は「魯」の国で、孔子の故郷です。

2. 中国にいる時代の生活

高校まで故郷で過ごしました。中学、高校時代は朝7時から夜10時まで授業があり、勉強だけの生活でした。ただ、中学校の時には親元を離れて、1週間ほど農村体験がありました。ジャガイモや白菜ばかりを食べてつらかったですが、中学生活で一番おもしろい体験だったと思います。日本でアルバイトをした時に高校生もいて驚きました。中国では高校生のアルバイトは、時間もないし学校も許さないので絶対無理です。中国の学生は成績が第一で社会的なものをあまり大切にしないので、これから考えてほしいです。

3. 日本に来たきっかけ

中学校の時に魯迅の「藤野先生」という作品を読みました。魯迅が東北大学医学部に留学していた時に、藤野先生は魯迅のノートを細かく添削してくれて、魯迅は感激しました。私は日本の先生は真面目で親切というイメージを持って、日本へ行きたいと思いました。最初は日本語が全然分からなくて買い物にも

困りましたが、店員さんたちにやさしく細かく対応してもらいました。日本へ来てみると、真面目というよりもやさしいというイメージが強くなりました。

4. 茨城大学の生活

大学1年生を終わった時に東日本大震災が起こりました。すごく怖かったです。夜は国際交流会館に集まって過ごしました。この時日本の学生さんが実家から布団や食料を持って来てくれて感激しました。

5. 友好協会と茨城大学工学部中国人留学生会

昨年はこの学生会の会長を務めました。友好協会と協力してイベントなどを行いました。

6. 研究内容

私の研究内容は「タンパク質の構造解析」です。例えば、病原体のタンパク質の構造が分かればその病原体だけに有効な薬を作ることが可能になります。私の研究担当はタンパク質の凍結方についてです。

7. ロータリー米山奨学生になった感想

奨学生になって例会や研修旅行に参加できるようになりました。こういう経験ができるロータリーの皆様に感謝の気持ちを伝えたいです。これから日本と中国の懸け橋になって、中国の文化を日本で紹介し、中国では日本を紹介し誤解を解いていきたいと思います。

◎ ニコニコボックス（小祝委員長）

共通テーマ

「ラグビーワールドカップ日本チーム3勝、おめでとうございます。」17名

自由テーマ

「お弁当ごちそう様でした。」小堀君

「夫人誕生日祝をいただきました。」後藤君

「誕生日ありがとうございました。」滑川事務局

今週計 25,000円

累計 410,000円

◎ 出席委員会報告（石川副委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	23名(mu-)	1名	71.87%

前週訂正出席率 ---.---% (マイクアップ-名)